
 

Jahreshauptversammlung am 05.04.2019 

Protokoll 

1.) Begrüßung 

Paul Kreßmer begrüßte alle anwesenden Vereinsmitglieder. 

2.) Einstimmig wurde auf das Vorlesen des Protokoll 2018 verzichtet. 

3.) Bericht des Vorstands 

Das Jubiläum 90 Jahre TuS Union Vilsendorf war trotz eines negativen 

Ergebnisses, ein erfolgreiches Fest.  

Es gab keine großen Probleme, dafür viel Unterstützung von allen Seiten. 

Es gab viele positive Stimmen zum Familientag und dem Zeltgottesdienst. 

Der Verein hat gute Eigenwerbung betrieben und sein Image weiter 

verbessert. 

Im Dezember wurde zum zweiten Mal ein "Hüttenzauber Fest" über zwei 

Tage organisiert. 

Dieses Jahr wird nur an einem Tag gefeiert. 

Im zweiten Halbjahr wird von der Stadt Bielefeld endschieden ob wir am  

Sportplatz, Umkleideräume, Duschen und ein Vereinsheim bekommen. 

Eine Renovierung des bestehendem Vereinsheim wurde abgelehnt, da 

die Bausubstanz zu schlecht ist. 

Ab den 1. April wir das Vereinsheim neu bewirtet. 

Vor Pfingsten findet ein Betrieb- und Hobbyturnier statt. 



Am alten Sportplatz muss ein Teil der Drainage erneuert werden. Die 

Arbeiten finden in den Sommerferien statt. 

Das Angebot für Jugendliche und Personen ab 30 Jahre soll erweitert 

werden, um den Verein für diese Altersklassen attraktiv zu machen. 

Ab dem 1.09.2019 erhält der Verein Unterstützung von Anton Bikowski 

der ein freiwilliges soziales Jahr beim TuS und der OGS absolviert. 

Ansprechpartner ist für Ihn Gerhard Schneider, der seinen Einsatz plant. 

Er wird nach Absprache für je 20 Stunden beschäftigt und bezahlt. 

4.) Kassenprüfung 

Die Kasse wurde von Ann Katrin Kramer und Sandra Soldato geprüft, 

es gab keine Beanstandung. Das Protokoll vom 29.03.2019 liegt vor . 

Paul Kreßmer bat um Entlastung der Kasse. Einstimmig endlastet. 

5.) Neuwahlen: 

Paul Kreßmer bat um Entlastung des alten Vorstandes von den anwesenden 

Vereinsmitgliedern. Einstimmige Entlastung. 

Zum Wahlleiter wurde Ulrich Schmücker gewählt. 

Das Wahlergebnis: 

1. Vorsitzender: Paul Kreßmer 

2. Vorsitzender: Manfred Urban (Neu) 

3.Kassenwart: Matthias Salmen (Neu) 

4.Jugendleiter: Michael Leitner 

5.Stellvertretender Jugendleiter: Murat Pahler 



Neuer Kassenprüfer für Ann Katrin Kramer ist Achim Wittenberg  

6.) Ehrungen: 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde Ulrich Schmücker, 

für 40 Jahre Mitgliedschaft Mathias Thenhausen geehrt.   

7.) Berichte aus den Abteilungen:  

Aerobic: 

In der Aerobicabteilung sind derzeit 9 Frauen aktiv. Es gab im letzten Jahr 

keine Zugänge. Weitere Teilnehmer sind erwünscht. 

Badminton: 

Die Badmintonabteilung trainiert zusammen mit dem TuS 

Jöllenbeck-Hasenpatt in der Grundschule am Waldschlösschen in 

Jöllenbeck. 

An einem Meisterschafts-Spielbetrieb wird nicht teilgenommen. 

Jugendliche sind nicht vertreten. 

Fußball Senioren: 

Seit September 2018 ist Sven Jakobsen neuer Trainer der Senioren 

Fußballer. Es wurde ein 3 Jahresplan erstellt. Personell geht es aufwärts. 

Zur neuen Serie 2019/2020 soll eine 2.Mannschaft aufgestellt werden. 

Jugendfußball: 

Leider können die Jugendlichen der D-Jugend nicht gehalten werden. Viele 

wandern zu den umliegenden Vereinen ab. Woran das liegt konnte noch 

nicht ergründet werden. Durch neue Betreuer und Trainer hofft man dem 

entgegen wirken zu können.  

Im A-Jugendbereich wird es möglicherweise eine Spielgemeinschaft mit 



dem VfL Schildesche geben. 

Auch in diesem Jahr wird wieder ein Jugendfußballturnier ausgetragen. 

Tischtennis: 

Im letzten Jahr war eine Senioren- und eine Jugendmannschaft gemeldet. 

Es gibt ein starkes Leistungsgefälle in den Mannschaften. In nächstes Jahr 

wird es wohl keine Jugendmannschaft mehr geben. Es spielen dann zwei 

Seniorenmannschaften um Punkte.  

Volleyball Herren: 

Auch wenn die noch aktiven Spieler durch Verletzungspech dezimiert 

wurden, kann aufgrund einiger junger Gastspieler weiterhin trainiert 

werden. 

Volleyball Damen: 

Die Damenmannschaft ist in dieser Saison 2ter geworden und spielt am 

19.05.2019 in Vilsendorf, in einem Relegationsspiel um den Aufstieg. 

Leider sind auch Abgänge zu verzeichnen, neue Spielerinnen werden gerne 

aufgenommen. 

Breitensport: 

Siehe Bericht von Gerhard Schneider 

Sonstiges: 

Dirk Mohrmann merkte an das der Platz für die Lagerung der Sportgeräte in 

der Turnhalle viel zu klein ist. 

Paul Kreßmer erinnerte das die Kostenanträge eingereicht werden müssen. 

Anwesend: 29 Vereinsmitglieder 

Ende der Jahreshauptversammlung war um 20:10 Uhr    



           


